



 Pièces
 10 Pièces

 Référence
 86134006 VM P

 Prix
 4 100 000 €

Villefranche-sur-Mer Maison à vendre (06230)

MAISONS & APPARTEMENTS

Opportunité exceptionnelle Sur la crête du Mont Boron, dans un petit domaine privé et sécurisé, au calme absolu, beau projet de rénovation réalisé par un architecte de renom. En position dominante, sans aucun vis à vis, cette propriété offre une vue unique à 360° sur la rade de Villefranche, le Cap Ferrat mais également une vue spectaculaire sur Nice, ses collines et la promenade des Anglais. Le projet de rénovation accepté porte sur la villa modernisée et agrandie, répartie sur trois niveaux connectés par un ascenseur. La surface habitable atteindra environ 380 m². Conçue pour offrir un ...

Exceptional OpportunityOn the top of Mont Boron, in a small private and secure estate, in absolute tranquility, a beautiful renovation project carried out by a renowned architect. With no overlooking neighbors, this property offers a unique 360° view of the Bay of Villefranche, Cap Ferrat, as well as a spectacular view of Nice, its hills, and the Promenade des Anglais. The approved renovation project covers the modernized and expanded villa, spread over three levels connected by an elevator. The living area will reach 380 m². Designed to provide an exceptional living environment, this villa ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR

1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





